



Eike Becker

*Geschäftsführender Gesellschafter bei
Eicke Becker_Architekten*

Eike Becker studierte Architektur an der TH Aachen, der Universität Stuttgart und der École nationale supérieure d'architecture de Paris-Belleville.

1991 eröffnete er das Büro Becker Gewers Kühn & Kühn Architekten. 1999 gründete Becker zusammen mit Helge Schmidt das Büro Eike Becker_Architekten, das für superferente Architektur steht. Die zugrunde liegende Entwurfs- und Planungsmethode setzt sich intensiv mit städtebaulichen Aufgaben und gesellschaftlichen Entwicklungen auseinander, um die immer vielfältiger werdenden Ansprüche an zeitgenössische Urbanität zu verbinden.

Zu den aktuellen Projekten zählt die neue Verlagszentrale der FAZ im Frankfurter Europaviertel. In Berlin realisieren Eike Becker_Architekten das sozialverträgliche Quartier WATERKANT in Spandau, ein genossenschaftliches Hochhaus-Ensemble in der Gropiusstadt sowie den Spreeturm am Ostbahnhof.

Eike Becker_Architekten arbeiten zur Zeit mit 60 MitarbeiterInnen in ihren Büros in Berlin und Frankfurt.